

Electronic Press Kit

Bright Pattern

Independent Rock Music



Biografie und Discografie Bright Pattern (de)

Bright Pattern ist ein Indie Rock-Projekt, das 2019 von Singer-Songwriter Lukas Dingelmaier ins Leben gerufen wurde. Der deutsche Musiker aus Friedberg bei Augsburg hatte sich an der Universität explizit für den Studiengang Amerikanistik/Anglistik eingeschrieben, um sein Songwriting zu verbessern.

Um seine Musikkarriere voran zu treiben gründete Dingelmaier Bright Pattern, ein Projekt, das sich durch packende Gitarrensounds, ohrwurmtaugliche Melodien und eindringliche Vocals auszeichnet. Seine Musik ist melodisch, aber auch energiegeladen und herausfordernd.

Bright Pattern's erste Single "Sometimes, Sometimes" war ein erster kleiner Erfolg und brachte ihm schnell eine wachsende Fangemeinde ein. Ihr Musikvideo zu "Sometimes, Sometimes" wurde auf YouTube veröffentlicht und hat bereits Tausende von Views gesammelt.

Mit Einflüssen von Bands wie Oasis, The Velvet Underground und David Bowie hat Bright Pattern eine einzigartige Soundästhetik entwickelt, die Fans von Indie-Rock und Alternative-Musik weltweit begeistert.

Auf Instagram, Facebook und TikTok zeigt sich Bright Pattern auch humorvoll und gibt Einblick in das kreative Leben eines Indie-Rock Künstlers. Die Fans können also regelmäßig Einblick in das Schaffen des Musikers erhalten.

Mit seiner 2023 erscheinenden Single „The Paint of War“ zeigt Bright Pattern seinen Fans eine neue Seite seiner Musik: Ein grooviger Funkrock-Track mit Pop-Anleihen und Hitpotential, der sich hinter all dem Soul aber auch mit einem ernsten Thema befasst: Dem Krieg und dem Glück der Westeuropäer, seit über 70 Jahren von den Gräueln des Krieges verschont geblieben zu sein.

Bright Pattern zeigt, dass er noch viel Potenzial besitzt und sich als kommender Indie Rock Act etablieren kann. Seine Fans und Hörer dürfen gespannt sein, was dieser talentierte Musiker in Zukunft zu bieten hat.



Biography and discography Bright Pattern (en)

Bright Pattern is an indie rock project that was formed in 2019 by Singer-Songwriter Lukas Dingelmaier. The German musician from Friedberg near Augsburg specifically enrolled in the American Studies/English Studies program at university to improve his songwriting skills.

To further his music career, Dingelmaier founded Bright Pattern, a project known for its catchy guitar sounds, infectious melodies, and intense vocals. His music is both melodic and energetic, challenging listeners to take notice.

Bright Pattern's first single, "Sometimes, Sometimes," was a small success and quickly garnered him a growing fan base. The music video for "Sometimes, Sometimes" was posted on YouTube and has already garnered thousands of views.

Influenced by bands such as Oasis, The Velvet Underground, and David Bowie, Bright Pattern has developed a unique sound aesthetic that appeals to fans of indie rock and alternative music worldwide.

On Instagram, Facebook, and TikTok, Bright Pattern is also humorous and provides insight into the creative life of an indie rock artist. Fans can regularly get a glimpse into the musician's work.

With his upcoming single, "The Paint of War," set to be released in 2023, Bright Pattern will show his fans a new side of his music—a groovy funk rock track with a little and hit potential that also deals with a serious issue: war and how fortunate Western Europeans have been to avoid its horrors for over 70 years.

Bright Pattern proves that he has a lot of potential and has the ability to establish himself as a prominent indie rock act. His fans and listeners should be excited to see what this talented musician has in store for the future.

Artwork:



Diskografie // discography:

- Juli 14, 2023: Single „The Paint of War“
- March 19 2022: Single „Attraction“
- <https://open.spotify.com/intl-de/track/1tBqcN8v05YfV3rgXGqlfX?si=7bce68b672c145a8>
- January 2022: Single "Sometimes, Sometimes (fresh blood)"
<https://open.spotify.com/track/5IkB3mKferqjz506WBHDDF?si=12193c516be3463f>
- November 2021: Single "The Phantom in My Mind"
<https://open.spotify.com/track/3RJf6Emo5xxf3C8lgrvW8Y?si=275d7f3ad8b44a3c>
- January 2021: Single "Sometimes, Sometimes" (early draft)
<https://open.spotify.com/track/2HdSRf76w564E53g0FqtHa?si=a51cbeb98b78453d>

Website:

www.brightpatternmusic.com

Social Media:

- Spotify:
https://open.spotify.com/artist/69JmH6ShmVrcEL4SV6lo4m?si=uBN2_o3PRQaGN1oTp599qw
- TikTok:
[brightpattern](https://www.tiktok.com/@brightpattern)
- Facebook:
<https://www.facebook.com/BrightPattern2020>
- Instagram:
<https://www.instagram.com/brightpatternmusic/>
- YouTube:
<https://youtu.be/NzYbR2u3NPc>

Bei weiteren Fragen // for further questions:

lukas@brightpatternmusic.com

[+4915256609407](tel:+4915256609407)